

Revista de Libros

Por: PABLO DE VIÑAS.-

Niños de hoy.- Hombres del Año 2.000.- José Pavez.-

LOS HOMBRES se resisten a ser niveados económicamente. Siempre han deseado ganar más. Los hombres del mañana desearán lo mismo? Nadie podría afirmarlo o negarlo con certeza. El ideal sería que para el año 2.000 en el mundo no hubieran ricos ni pobres, que para entonces prevaleciera la justicia social.

Pero, para esto, ¿es necesario un cambio total? Como hoy se están siendo las cosas, es imposible. Mientras exista injusticias siempre habrá un ideal; mientras exista maldad habrá también reformadores. La humanidad no puede vivir sin ideales y sin reformadores.

Parecerá que el hombre no ha cambiado. Leyendo historia terminaremos por no creer en los humanos. Pero hay cínicos creen y tienen fe en que un día imperará la justicia social, que no habrá más guerras y el hombre será hermano del hombre. Un mundo feliz. Puedo que esto sea una realidad en el año 2.000. ¿Por qué no antes o después? No necesariamente el año 2.000 pero algún día puede serlo. Hay que comenzar con los niños de hoy que serán los hombres del mañana. Una generación más?

Leyendo a José Pavez Orellana, profesor de Inglés, educador y escritor, que ha dedicado su vida a estudiar los problemas del niño y del adolescente, terminaremos por creer F darle la razón, aunque nos asalten dudas por descubrir o concebir demasiado al protagonista principal: el hombre.

Pero también es cierto que este hombre no habría llegado donde está hoy si se hubiera dejado arrastrar por el pessimismo. El libro "Maestro" de este profesor nos ilustra sobre un interesante misterio en cartillas en que se analiza el mundo en que vivimos, el mundo de hoy.

José Pavez Orellana da a conocer los problemas que más aquejan al mundo de nuestros días. Hay temas como el de la Interglobalidad que invita a reflexionar. La ciencia ha-

ce cambiar al mundo; la filosofía lo humaniza, lo ordena. Allí está el futuro de la humanidad. Lamentablemente el hombre utiliza los progresos de la ciencia mucho más para el mal que para el bien.

El ideal sería que a cada hombre se le diera lo que le corresponde en la distribución de la riqueza. Por desgracia el hombre es demasiado ambicioso para conformarse con lo que tiene. Habría que corrijarlo biológicamente, cambiar sus genes, hacer hombres más perfectos, y todavía habría injusticia social en el mundo.

Por alguna razón que desconocemos llegamos a este mundo y por esa misma razón nos vamos. Desconocemos velos misteriosos. Uno de los cuales está el hombre en un Universo desconocido.

El hombre sueña con hacer cosas que no puede realizar. Algunos de esos sueños lograron, otros no.— La vida es demasiado corta, y no todas las generaciones piensan lo mismo.

El libro "Maestro" contiene algunas constataciones, dos de las cuales transcribimos porque dejan abierto un camino. No olvidemos que la humanidad todavía vive un estado de semi-barbarie y el año 2.000 es apenas un primer paso en la vida del hombre Universal.

Dice José Pavez: "El destino mismo del hombre es tan incierto y tan imprevisible, debido a las repentinas y progresivas crisis de la humanidad, que es aventurado adelantar conclusión alguna al respecto. Por lo tanto dejo esta conclusión sobre el futuro del hombre inconclusa y abierta a la especulación, a la opinión y a la sabiduría de cada uno de vosotros, queridos lectores".

Así termina José Pavez Orellana su libro "Niños de hoy. Hombres del año 2.000".

A esto podríamos agregar que el futuro del mundo está en manos de la filosofía, de la ciencia y del Creador del Universo —

Al Día, La Vereda, 3-IX-1978 p. 24.

Niños de hoy, hombres del año 2.000 [artículo] Pablo de Viñas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Viñas, Pablo de

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Niños de hoy, hombres del año 2.000 [artículo] Pablo de Viñas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)